



Volkswagen Financial Services celebra 15 años en la bolsa y realiza emisión de deuda

El brazo financiero de Grupo Volkswagen se ha consolidado como un emisor de interés para los inversionistas, al mantener un crecimiento constante en su valor de mercado.

Volkswagen Leasing, unidad de negocio de Volkswagen Financial Services México (VWFS), cumple 15 años de ser listado en la Bolsa Mexicana de Valores, convirtiéndose en una de las emisoras de deuda de la industria automotriz más relevantes del mercado bursátil del país.

La empresa logró recaudar 1,050 millones de pesos con la emisión de un bono a tres años con clave de pizarra VWLEASE 22-2, a un plazo de 1,082 días. La operación obtuvo una calificación mxAAA por parte de S&P Global Rating, y de Aaa.mx por la calificadora Moody's. Ambas están relacionadas directamente con las calificaciones de VWFS AG, entidad que otorga la garantía incondicional e irrevocable de casa matriz.

“Con esta emisión fortalecemos nuestras mejores prácticas de gobierno corporativo, consolidándonos como una empresa íntegra y transparente, que comunica información consistente y responsable a nuestros inversionistas. Tenemos 15 años de construir relaciones de confianza, lo cual se traduce en emisiones exitosas a lo largo de nuestra carrera bursátil. Tenemos el firme compromiso de generar el máximo valor para nuestros accionistas y esto se logra gracias al trabajo de nuestros

colaboradores y socios estratégicos”, señaló David Rands, director general de Volkswagen Financial Services México.

La primera emisión de la financiera se realizó el 30 de noviembre de 2007, y desde esa fecha ha mantenido una actividad constante a corto y largo plazo. La emisión que realiza el día de hoy es la número 23 de su historia, teniendo siempre resultados positivos. El bono que planea colocar Volkswagen Leasing forma parte de un programa de deuda corto y largo plazo con carácter revolvente por un monto de 25 mil millones de pesos (mil 236 millones de dólares) hasta febrero de 2023.

“A quince años de tomar la decisión de incursionar en el mercado de valores hemos enfrentado con éxito importantes retos. Estamos convencidos de que nuestros clientes son el eje rector de nuestra estrategia, y trabajamos con ellos y para ellos con la más alta vocación de atención y servicio, adaptándonos a las necesidades que han surgido en esta nueva normalidad. Hoy avanzamos con pasos firmes hacia una transformación digital, apoyada en la innovación y la analítica de datos”, puntualizó Javier Martínez Vallano, director de Finanzas de Volkswagen Financial Services México.

Volkswagen Financial Services México ha asumido con responsabilidad su compromiso de ofrecer las mejores soluciones de movilidad para las empresas y las familias mexicanas. VWFS mantiene una constante evolución, enfocada hoy en acelerar su digitalización, siempre centrada en una vocación de servicio al cliente con calidad e integridad. Además, la empresa busca impactar de manera positiva las comunidades en las que opera, apoyando el desarrollo sostenible de nuestro país.